

Binnen kurzem erscheint:

Die Kaiserin Blätter der Erinnerung

Mit 10 Bildnissen

Von Dr. Bogdan Krieger

Bibliothekar der vormals Königlichen Hausbibliothek

Einfache Ausgabe Preis M 5,—

Feine Ausgabe auf Kunstdruckpapier M 12,—

Durch ein grausames Geschick von ihrer geliebten Heimat fern gehalten, hat die deutsche Kaiserin Auguste Viktoria die Augen zu ewigem Schlummer geschlossen. Wie einst die Königin Luise ist auch sie an gebrochenem Herzen ob der Not und Schmach des deutschen Vaterlandes gestorben. Weite Kreise im deutschen Volke betrauern mit dem Hohenzollernhause ihren Heimgang. Dankbar und in tiefer Anteilnahme werden sie daher diese pietätvollen „Blätter der Erinnerung“ an die nur von höchster Liebe zum Vaterland und von unbegrenzter Herzensgüte befehlete edle Frau zur Hand nehmen und bewahren.

In ihnen zeichnet der langjährige Leiter der Königlichen Hausbibliothek schlicht und wahr die Persönlichkeit der Kaiserin und ihre reine Menschlichkeit. In kurzen Zügen und in eindringlicher Sprache schildert er, wie sich die Wesensart der Kaiserin auf dem Grunde einer guten häuslichen Erziehung entfaltet. Ihr Walten als Gattin und Mutter, die Gewissenhaftigkeit und Freudigkeit, mit der sie in langjähriger Friedensarbeit wie während der Kriegsjahre ihre landesmütterlichen Pflichten erfüllte, wird ohne alles höfische und zeremonielle Beiwerk mit überzeugender, auf der Kenntnis der Persönlichkeit beruhender Treue packend dargestellt. Die Wirkung des Zusammenbruchs des Vaterlandes und ihres Hauses auf die im Glauben starke Fürstin kommt ergreifend zum Ausdruck.

Wer die Kaiserin als Menschen kennen lernen will, wird in diesen „Blättern der Erinnerung“ den Weg zu ihr finden. Zahlreiche Bilder aus den verschiedenen Lebensabschnitten sind zum Schmucke und zur Erläuterung des Textes beigegeben.

Das Buch eignet sich hervorragend zu allgemeiner Verbreitung in vaterländischen Kreisen.

Berlin SW 68

E. S. Mittler & Sohn